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VESPERTINA RADIO 
LUNES 28 DE ENERO DE 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
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POLÍTICA 
Hoy fue el informe de la Comisión Estatal de Información Gubernamental. Tras manifestar que ésta goza de total 
libertad para desarrollar su labor, el presidente del organismo Miguel Servin del Bosque, destacó que para 
fortalecer sus acciones es necesario que  también tengan autonomía financiera. (PIQ) 
 
Cabeza. El poder ejecutivo es la entidad con más recursos de revisión de transparencia en la información pública, 
confirmó el Presidente de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, Miguel Servín del Bosque, 
durante el informe de actividades que se presentó esta mañana, ante la Legislatura del Estado. (NC) 
 
Cabeza. Este lunes, durante la presentación del informe de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, 
el Presiente de la junta de concertación política, el priísta Jaime Escobedo Rodríguez criticó el desempeño 
del organismo de transparencia, al calificar de imposibles los resultados. (PC) 
 
Tras calificar como mala la gestión y la actuación que ha manifestado La Comisión Estatal de Información 
Gubernamental, el coordinador de la fracción del PRI, Jaime Escobedo, destacó que la comisión ha 
presentado más gastos en servicios personales y menos resultados que los obtenidos en el 2006. (PIQ) 
 
La Comisión Estatal de Información Gubernamental si registró un incremento en los gastos personales, debido a 
que se pagaron las prestaciones de servidores públicos que fueron despedidos por la anterior administración, 
aseguró su presidente, Miguel Servin del Bosque. (PIQ) 
 
LEGISLATURA 
En caso de que el diputado Martín Mendoza Villa no quiera entregar la coordinación de la fracción del 
congreso local, la legisladora Carmen Consolación González Loyola, amenaza con acudir a la instancia 
correspondiente de su partido a nivel nacional para resolver la situación. (PIQ) 
 
Cabeza. El diputado del PRD, Martín Mendoza Villa, señala que no debe cambiar la coordinación del grupo 
parlamentario a su compañera Consolación González Loyola Pérez, pues considera que ha cometido varias 
irregularidades, tanto en la legislatura, como en la administración municipal de Armando Rivera Castillejos en 
su cargo como Regidora. (PC) 
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El diputado Martín Mendoza Villa, indicó que él no ha firmado ninguna ratificación del convenio que firmó 
con su homologa Carmen Consolación González Loyola para efectuar el cambio en la coordinación 
perredista; argumenta que él también acudirá ante el comité ejecutivo nacional para defender su postura. (PIQ) 
 
De existir un documento que avale el acuerdo entre los diputados del PRD, Martín Mendoza Villa y Carmen 
Consolación González Loyola, de intercambiarse la coordinación de la fracción, la junta de concertación 
política del congreso del estado, analizaría la legalidad del escrito para ver si es procedente o no, aseguró el 
también legislador Jaime Escobedo. (PIQ) 
 
SECCIONES 
Guillermo Tamborrel Suárez comenta que habrán de trabajar muy fuerte para elevar la competitividad del 
país, ramo en el cual México ha ido perdiendo terreno y eso resta inversiones. Se trabaja en tres frentes: impulso 
a las reformas estructurales; realizar 11 acciones que corresponde al legislativo y al ejecutivo; y el tercer frente es 
determinar con las cámaras empresariales las particularidades que impiden el crecimiento. Cada sector 
productivo tiene problemas diferentes y debe apoyársele para impulsar la competitividad. (PC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
El 35% de las empresas constructoras afiliadas a la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción en 
Querétaro, que se dedican a la obra civil, resultarán mayormente afectadas con la aplicación del IETU, por lo que 
el Presidente de la Cámara, Daniel Codero, no descartó que re curran al amparo. (PC) 
 
El presidente de la CANIRAC, Ricardo Veraza Peñalosa, demandó que como parte de la dignificación del 
centro histórico, también se contemple a los comerciantes ambulantes y se construya un tianguis para que 
puedan laborar. (PIQ) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
La Secretaria de educación, Guadalupe Murguía, señala que en próximos días se va a llevar a cabo la licitación 
de la obra para la escuela de aeronáutica en las instalaciones el Aeropuerto Internacional de Querétaro. También, 
dice, se pretende que el próximo mes inicien las obras de construcción. (PC) 
 
560 mdp será la aportación federal para la construcción de la Universidad Aeronáutica en Querétaro, confirma el 
representante de la SEP en el estado, Eleuterio Samanillo. Señala que al término del año, se habrán atendido 
en promedio a 700 alumnos. (PIQ) 
 
Cabeza. Eleuterio Samanillo habló también de las denuncias interpuestas ante el IEQ, contra la secretaria de 
educación y dice que es parte de esos jaloneos previos a las campañas políticas. Indica que la funcionaria ha 
hecho su mejor esfuerzo al frente de la dependencia. (PIQ) 
 
Cabeza. Querétaro es una de las pocas entidades en donde el programa Enciclomedia sí funciona, por lo que la 
representación de la SEP en la entidad, prevé que el año tenga un esquema muy atractivo y extiendan su trabajo 
al primero de secundaria. (PIQ) 
 
En “los fabulosos 50’s” la diversión era las pláticas, pues sólo había tres o cuatro bailes al año. En esos años se 
clausuró el Colegio civil y el 11 de enero de 1951 fue creada la Universidad, que entró en funcionamiento un mes 
después. En diciembre de 1957 inició el movimiento universitario, que fue considerado como un movimiento 
político por el Gobernador Juan C. Gorraez, quien finalmente aceptó que estaba convencido de la autonomía. 
El movimiento inició para exigir la restitución del rector; a mitad del camino surgió la bandera de la autonomía, 
pero con la amenaza y represión constante del gobernador. (PC)  
 
Buscará el Instituto tecnológico de Querétaro, la construcción de un nuevo campus, anunció su director Oscar 
Armando López González, en el marco de la ceremonia de inicio de cursos en la que dio la bienvenida a 680 
nuevos alumnos. (PIQ) 
 

SOCIEDAD 
Cabeza. No se regaló leche como se había anunciado por parte del Presidente del Frente nacional de productores 
y consumidores de leche, Víctor Manuel Martínez, quien agregó que se llegó a un acuerdo con la SEDESOL, 
sin embargo no descartan que el próximo viernes se regalen 10 mil litros de leche y se derramen otros 10 mil en 
las instalaciones de la Secretaría de Economía. (PC) 
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Inmobiliaria Sanfandila aún tiene pendiente por liquidar un adeudo de 29 mdp, del 15% del costo total del 
predio, informó el Oficial mayor de gobierno del Estado, Luis Miguel Sánchez Canterbury. Puntualizó que 
hasta que no se liquide el total, Gobierno del Estado escriturará a nombre de la desarrolladora, el predio en el 
que se pretende desarrollar 30 mil viviendas. (PC) 
 
No podrán empezar  a trabajar en Sanfandila mientras no liquiden el adeudo total los propietarios del predio; el 
oficial mayor Luís Miguel Sánchez Carterburi, advierte que mientras los empresarios que adquirieron no 
terminen de pagar, no podrán ejecutar ningún proyecto. (PIQ) 
 
Esta mañana, a las 8:45 horas se registró un flamazo debido a la acumulación de gas al interior de una escuela de 
gastronomía en la colonia Arboledas segunda sección. El saldo fue de dos lesionados y daños materiales 
menores, informó el director de gestión de emergencias, Gerardo Quirarte. (PC) 
 
Nueve instituciones de asistencia privada recibieron este día donativos por parte de la Fundación Roberto Ruiz 
obregón, como parte del noveno festival Beatlemanía, donde también la USEBEQ entregó apoyos en especie por 
un monto de 885 mil pesos a diversas escuelas, por su participación en el programa de Educación y cultura 
musical. (PC) 
 
Cabeza. La Fundación Roberto Ruiz Obregón entregó donativos a escuelas públicas primarias y secundarias, 
instituciones asistenciales y asociaciones de padres de familia, a través del programa Educación y cultura 
musical, realizado en coordinación con la Orquesta Filarmónica de Querétaro. (PC) 
 
Sí es necesario replantear la ley del notariado, en puntos como el hecho de homologar el nombramiento de los 
notarios y que este se realice a través del examen de aspirante a oposición, aseguró el vicepresidente nacional de 
los notarios Fernando Lugo García Pelayo, quien resaltó que se debe estudiar la actual ley para hacer 
modificaciones que permitan mejorar el desempeño del gremio. (PIQ)  
 
Hoy falleció Carlos Álvarez Septién, socio fundador del Club Campestre de Querétaro. (PC) 
 
El premio mayor del 25 de enero cayó en Querétaro con el número 24388, vendido en la agencia de Juárez 68 
norte. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Se va a dar capacitación a los elementos de la Guardia municipal y tránsito, en materia de manejo en situaciones 
de persecución, dio a conoce el Secretario de gobierno, Jorge Luis Alarcón, luego de informar que ya salieron 
del hospital, todos los oficiales internados luego del choque del pasado viernes en la noche. (PC) 
 
La construcción del parque Bicentenario en Santa Rosa Jáuregui, traerá consigo la demolición de 12 viviendas, 
confirma Jorge Luís  Alarcón Neve quien mencionó que se encuentra en negociaciones con los afectados, los 
cuales serán reubicados o liquidados. (PIQ) 
 
Cabeza. Reconoce el Secretario de gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón, que se está negociando con 12 
familias de Santa Rosa Jáuregui la posible reubicación de sus viviendas, ya que se encuentran asentadas en 
terrenos que servirán de acceso al parque Bicentenario. Otra opción es indemnizarlos. (PC) 
 
El proceso de foto credencialización de los ambulantes lleva un 55% de avance, señala el secretario de gobierno. 
La dependencia destaca que actualmente tiene un padrón de 10 mil 680 comerciantes en la vía pública. (PIQ) 
 
El secretario de obras públicas del municipio capitalino, Luís Vásquez Zepeda anuncia la construcción de las 
nuevas oficinas de catastro, que se ubicarán en el centro cívico municipal y en las que tienen planteado invertir 
10 mdp. (PIQ) 
 
Cabeza. Con una inversión de casi 10 mdp se construye en el Centro cívico de Querétaro, una oficina nueva para 
los archivos de la dirección de catastro. Será concluida la obra en el mes de abril, informó el Secretario de obras 
públicas, Luis Vázquez Zepeda. (PC) 
 
Dentro del aniversario número 272 de las fiestas tradicionales en honor a la virgen del pueblito, se llevó a cabo el 
recorrido de las pastillas, que representa el dinero que se da por la imagen, según las costumbres antiguas. El 
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mayordomo Justino Olvera, manifestó que en dicho recorrido se dan a conocer las tradiciones culinarias como 
las enchiladas, el mole y el caldo del buey. (PIQ) 
 
La secretaría de desarrollo social en Corregidora a cargo de Juan Manuel Aboytes, invertirá poco más de 15 
mdp, en diferentes proyectos que se desarrollarán en colonias como Santa Bárbara, la Negreta y el Pueblito, con 
la intención de brindar mejores alternativas deportivas y culturales a los jóvenes de la demarcación. (PIQ) 
 
Cabeza. Al poner en marcha el aula didáctica del Jardín de niños, Nicolás Bravo, el edil de San Juan del Río, 
Jorge Rivadeneira Díaz, destacó que es importante para su administración, mejorar los espacios educativos y 
elevar la calidad de la enseñanza que se brinda a los pequeños. (PIQ) 
 
Cabeza. A partir de la semana número 2 de febrero, se iniciará la construcción de la primera etapa del par vial 
Juárez, en San Juan del Río, donde se invertirán 5 mdp, informó el secretario de obras públicas en la 
demarcación Martín Tejada Sinecio. Sostuvo que con la vialidad se descongestionará el tránsito vehicular 
dentro de la ciudad. (PIQ) 
 
Cabeza.  Exhorta el presidente municipal de San Joaquín, Timoteo Martínez a la Procuraduría general de la 
Republica a que reduzca la cantidad estipulada como consumo personal de narcóticos, a fin de combatir el 
problema del narco menudeo. (PIQ) 
 

AGROPECUARIA 
El presidente de la comisión de desarrollo agropecuario del congreso local, Héctor Perrusquia indicó que con 
la entrada en vigor del TLC, el 80% de los productores queretanos, se verán afectados, debido a que no se cuenta 
con esquemas de tecnificación del campo, que nos permitan estar a la altura de los agricultores de Estados 
Unidos y Canadá. (PIQ) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Ocho afectados por la explosión  de San Ildefonso (6 niños y 2 adultos) fueron canalizados al Hospital del niño 
quemado, donde reciben tratamiento ambulatorio. Para curar las heridas físicas, deberán recibir tratamiento de 
tres meses a un año, así como tratamiento psicológico por seis meses. (PC) 
 
El mayor porcentaje de quemaduras en niños que presentan accidentes en el hogar, es por derrame de líquidos 
calientes y con niños de entre 4 y 5 años de edad, dio a conocer el director del Hospital del niño quemado, 
Rigoberto Hernández, quien además agrega  que el año pasado se atendieron casi 2 mil consultas; mil 634 de 
las cuales, fueron especialidades de pediatría. (PC) 
 
Cabeza. La Iglesia católica y los senadores panistas están a favor de la llamada ley de voluntad anticipada que le 
otorga al paciente en etapa terminal, el derecho de bien morir, asegura el Senador Guillermo Tamborrel. (PC) 
 

LABORAL 
Cabeza. Van a someter a auditoría las finanzas del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del 
Estado, asegura la Presidenta del Comité de Vigilancia, Maria Elena Lara. Para ello, convoca a una reunión 
informativa el día de mañana a las 5 de la tarde en sus instalaciones. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Asegura el presidente del Tribunal superior de justicia Jesús Garduño Salazar, que sí anualmente se realiza la 
detención de 800 menores infractores por parte de las corporaciones policíacas, el tribunal para menores 
infractores, será insuficiente para atender la demanda. (PIQ) 
 
La titular del juzgado especializado en justicia para menores, la doctora Mariela Ponce Villa, estima que en el 
año se radicaran alrededor de 500 expedientes en este juzgado, que atenderá 17 delitos diversos por menores de 
edad. (PIQ) 
 
La titular de la dirección de ejecución de medidas y centros de internamiento de menores de la secretaría de 
gobierno, Elisa López, indica que hasta el momento sólo hay 45 menores internados por diversos delitos 
considerados como no graves. (PIQ) 
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